

Bericht des Kreisvorsitzenden zum Kreistag 2025

Mit Kreiseinzelmeisterschaften, Pokalfinale, Relegation und Kreisentscheid der Mini-Meisterschaften, galt es auch vier Turniere zu organisieren. Leider konnte für den Kreisentscheid der Mini-Meisterschaften zum wiederholten Male kein Veranstalter gefunden werden. Dies gilt es in der kommenden Saison auf jeden Fall zu vermeiden.

Glücklicherweise konnte für die anderen Turniere jeweils ein Ausrichter gefunden werden, was angesichts der vielen geschlossenen Hallen auch nicht so einfach war.

Mit großer Sorge sehe ich die weiterhin schwindende Zahl an Mannschaften sowohl im Herren- als auch im Jugendbereich. Zumindest im Jugendbereich hat mit der TTG Bettingen-Oberweis-Utscheid nun ein Verein wieder die aktive Jugendarbeit aufgenommen.

Mit ebenso großer Sorgen betrachte ich die Teilnehmerzahlen bei Kreismeisterschaften (Jugend und Herren/Damen) und Kreisrangliste. Im Vergleich mit anderen Kreisen haben wir überdurchschnittlich wenige Teilnehmer bei den Turnieren. Daher meine Bitte an alle Vereine: Macht etwas Werbung für die Turniere und leitet die Einladungen an alle Spieler weiter oder die entsprechenden WhatsApp Gruppen weiter.

Auf Verbandsebene war der Haushalt für das Jahr 2025 ein großes Thema. Durch personelle Umstrukturierungen auf der Geschäftsstelle und die Verpflichtung eines neuen Verbandstrainers war die Aufstellung eines ausgeglichenen Haushalts äußerst schwierig. Letztendlich konnte aber der letzten Hauptausschusssitzung ein Haushalt aufgestellt und beschlossen werden.

Kritisch sehe ich die immer höher steigenden Kosten für Vereine und Spieler durch den Verband, was durch die hohe Inflation der letzten Jahre begründet werden kann. Im Vergleich mit anderen Verbänden sind wir zwar immer noch unteren Mittelfeld angesiedelt (was die Kosten für Vereine betrifft), jedoch waren es meiner Meinung nach in den letzten Jahren zu viele Kostenerhöhungen. Leider sieht man das auf der Geschäftsstelle anders.

Die Bestrebungen des Verbandes beim letzten Bundestag des DTTB die Turnierlizenz wieder abzuschaffen haben leider keine Früchte getragen.

gez. Christian Heck
Kreisvorsitzender